

## *Le prince, la princesse et le clochard*

Il était une fois habitait dans un palais, une princesse belle et intelligente qui aimait les beaux habits. Un peu plus loin, vivait un magnifique prince qui était beau certes, mais bête comme un âne, et un clochard, qui était laid, mais très intelligent. Tous deux voulaient épouser la princesse. Le prince aimait pêcher au bord d'une rivière non loin du palais. Le clochard chantait pour gagner de l'argent.

Un beau jour de mai, la princesse, qui se promenait dans son royaume, vit une drôle de femme qui puisait de l'eau dans le puits. La vieille dame lui dit :

«Peux-tu m'aider à porter ses bidons d'eau jusqu'à chez moi ?

- Oui, ma bonne dame»

La vieille femme habitait dans les environs du château. Elle l'amena chez elle et se transforma en sorcière. Elle métamorphosa aussi la belle princesse en affreuse sorcière et l'abandonna en haut d'une falaise. Pour la sauver, il fallait surmonter beaucoup d'épreuves. Quand cette nouvelle tragique arriva aux oreilles du roi, il annonça officiellement à son peuple : «Celui qui sauvera ma fille chérie, l'épousera !»

Beaucoup d'hommes essayèrent de délivrer la princesse, mais ils ne revinrent pas. Un jour, le pauvre clochard eut une idée :

« Et si j'essayais aussi de sauver la princesse, comme cela je pourrais être riche !».

Le clochard se prépara et y alla.

Pendant ce temps, le beau prince se prépara à faire un discours. Les trompettes sonnaient. Il s'avança et proclama :

« Bonjour les habitants de Camelote, demain, à l'aube, j'irai à la recherche de la princesse ».

Ils n'étaient plus que deux, le clochard et le prince. Les épreuves

pouvaient commencer. Une montagne sans protection était à escalader. Le clochard, emmena une tente, pour la découdre et en faire un élément de sécurité. Quant au prince, il pensait qu'il allait en finir en quelques heures, donc il n'emporta aucun objet. Voilà le clochard arrivé en haut de la montagne après trois jours et deux nuits, mais il avait les doigts amputés. Le prince arriva, lui, avec cinq heures de retard. Il n'avait rien d'estropié. Ils redescendirent. Une épreuve était franchie. La deuxième consistait à aller le plus vite possible d'un point à un autre, sauf que le clochard n'avait plus qu'une jambe et plus de doigt. Il devait donc ruser. Il construisit un barrage pour ralentir son concurrent. Il devait avoir du bois, beaucoup de bois et il le trouva. De plus, il avait un désavantage, sa jambe coupée. Il fallait lui fabriquer une jambe de bois, mais comment ? Heureusement, non loin d'ici se trouvait une forêt, mais personne n'était sorti de ce trou noir. Des habitants la surnommaient : « La forêt noire !» Comme le frère du clochard était bûcheron et vivait dans ce lieu, le clochard pensa qu'il pourrait l'aider. Le bûcheron lui donna le bois nécessaire à sa jambe et pour construire sa barrière. Après cinq jours, le prince se trouva coincé par cette gigantesque barrière et arriva avec vingt quatre heures de retard.



Le clochard se rendit au sommet de la montagne, il vit le prince en train de taper le barrage. Il entendit un gros bruit ... UN YETI ! Le clochard prit sa carabine et lui tira dessus. Le yéti tomba et roula, roula jusqu'à détruire le barrage, le prince s'évanouit... Le clochard descendit de la montagne jusqu'à apercevoir la falaise. Une heure plus tard, le prince reprit conscience et passa par la forêt en courant. Le clochard marchait jusqu'à distinguer la princesse. Le prince rattrapa le clochard. Ils se battirent devant la princesse qui était affreusement laide. Pendant ce temps, la princesse criait en essayant de rompre le sort qui lui avait été affligé, ses beaux cheveux revinrent un peu. On la vit changer de visage.



Le prince fut vaincu, le clochard courut vers la princesse, et elle redevint belle, mais elle s'évanouit. Le clochard la prit dans ses bras. Arrivés au château, le clochard et la princesse se marièrent et eurent beaucoup d'enfants.

Dylan L., Dylan D., Clément, Lucas